

MOUTIER

Les cow-boys du Far West prennent possession du Stand de Moutier

La 9^e édition du festival Espacestand de la Coordination Jeune Public se tiendra à Moutier du 14 au 25 juin. Petits et grands seront transportés au gré des spectacles et des animations dans l'univers du Far West.

Les chapeaux de cow-boys étaient de mise hier matin, sur les hauteurs du Stand de Moutier. Les chevil-les artisanes d'Espacestand, le grand festival jeune public du Jura et Jura bernois qui se déroule tous les deux ans, ont présenté avec fierté sur le parvis de l'imposante bâtisse la programmation de la 9^e édition de la manifestation. Douze jours durant, la part belle sera donnée à de multiples disciplines artistiques. Théâtre, danse, chant, musique ou encore cirque: chacun y trouvera son compte.

Un sacré défi

«La grande nouveauté de cette édition, c'est notre collaboration avec le cercle scolaire des écoles de Tramelan», commence Célien Milani, responsable de la communication du festival. Cette année, ce sont en effet pas moins de 400 élèves d'écoles primaires qui auront l'occasion d'ouvrir le festival, en présentant sur scène le spectacle *Une autre histoire...* le 14 juin à 19 h.

Cette initiative est née sous l'impulsion de professeurs tramelots, avides de rassembler les enfants autour d'une création originale sur le thème du livre. «C'est formidable, car



La pièce *Farwest*, signée Aurélien Patouillard, évoque habilement la richesse des couleurs et des identités de chacun, et ce qu'échanger tous ensemble peut amener de positif.

PHOTO DOROTHEE THEBERT FILLIGER

durant plusieurs mois, ils ont eu la chance d'être encadrés par des animateurs professionnels qui les ont formés aux rudiments du théâtre. Ça reste toutefois un énorme défi, car il faut réussir à faire se mouvoir sur scène beaucoup d'élèves, tout en déroulant une histoire», explique le membre du comité.

Pléthore de divertissements

Au rang des nouveautés, les troupes professionnelles locales ont été invitées à proposer un spectacle jeune public original. La Compagnie en boîte de Delémont a répondu à l'appel. Elle proposera le seule-en-scène *Adrienne*, interprété par la Bernoise Anaïs Lhérieau et



La trame reprend les codes de la boxe, mais retranscrit avec beaucoup de légèreté la lourde thématique du cancer.»

mis en scène par Stéphane Thies.

«La trame reprend les codes de la boxe, mais retranscrit avec beaucoup de légèreté la lourde thématique du cancer. C'est un véritable spectacle «coups de poing», dévoile Eve Mittempergher, coresponsable des courses d'écoles.

Comme à l'accoutumée, ces sorties scolaires permettront d'attirer près de 850 élèves sur la semaine, qui se livreront à

un jeu de piste grandeur nature dans la ville de Moutier. «Ils seront plongés dans l'atmosphère du western, car différents personnages du Far West ponctueront leur avancée. Ils assisteront ensuite à une représentation du collectif lausannois Zooscope, qui leur jouera la pièce *Farwest* et que le public pourra découvrir mardi 18 juin à 19 h», se réjouit Eve Mittempergher. Cette pièce analyse avec espiègle-

rie les processus pouvant entraîner de l'inconfort face à de nouvelles relations.

Les élèves des écoles secondaires auront aussi droit à un spectacle, *Mike*, un solo de Colin Jolet, du théâtre de l'E.V.N.I. en Belgique. Le public pourra le découvrir le mardi 25 juin à 19 h.

D'autres surprises

Le festival prévoit encore son petit lot de surprises, comme les prouesses acrobatiques de la Copanimi de Ins, avec son numéro *Caddilibrise* à travers les rues de la cité prévôtise le samedi 15 juin. Sans oublier le concert de l'orchestre de l'école de musique de Bienne, samedi 22 juin à 20 h.

MAXIME CREVOISERAT